

Chers parents,

Je suis ravie de reprendre le chemin de l'école et de retrouver chacun d'entre vous !

Tous ensemble vers la réussite.

La réussite scolaire de votre enfant repose sur deux points essentiels :

La régularité à l'école : chaque journée est importante pour apprendre, progresser et garder confiance en soi.

Un bon cadre éducatif à la maison : votre soutien dans les devoirs, vos encouragements et des règles claires aident votre enfant à avancer sereinement.

!!! Un partenariat essentiel !!!

L'équipe éducative met tout en œuvre, comme à son habitude, pour accompagner chacun des élèves dans ses apprentissages.

Mais la réussite ne peut se construire qu'avec vous.

Votre soutien constant et votre collaboration active sont indispensables afin que le parcours scolaire de votre enfant soit parsemé de belles réussites, tant dans l'évolution de son savoir-être et de son savoir-faire que dans l'acquisition de ses savoirs

Importance de la ponctualité à l'école

Arriver à l'heure à l'école n'est pas seulement une question d'organisation : c'est une condition essentielle pour assurer la réussite et le bien-être de votre enfant.

Un enfant qui arrive en retard :

- manque le temps d'accueil qui lui permet de se préparer calmement à sa journée ;
- dérange le déroulement de la classe, ce qui est difficile pour lui, pour ses camarades et pour l'enseignant ;
- risque de prendre du retard dans ses apprentissages, car chaque début de journée contient des informations importantes, des consignes ou des révisions.

Être ponctuel apprend aussi à l'enfant des valeurs essentielles : le respect des autres, le sens de l'organisation, la responsabilité et l'importance de tenir ses engagements. Ces qualités l'accompagneront bien au-delà de l'école.

Nous savons que certaines situations peuvent occasionnellement retarder une arrivée, mais nous comptons sur votre vigilance et votre collaboration quotidienne afin que votre enfant soit présent à l'heure chaque matin.

Ensemble, veillons à ce que chaque élève puisse commencer la journée dans le calme et la sérénité, pour mettre toutes les chances de son côté.

🚫 Interdiction du smartphone dès la rentrée 2025-2026

L'utilisation des téléphones portables, tablettes, montres connectées, etc. est interdite dans l'école, pendant les cours, les récréations et le temps de midi ainsi que lors de toute activité scolaire à l'extérieur.

✦ Cette mesure vise à :

- améliorer **la concentration et les apprentissages** ;
- améliorer le climat scolaire **en évitant perturbations, violences et cyberharcèlement.**

✓ Deux exceptions

- Utilisation pédagogique encadrée par un enseignant.
- Utilisation pour les élèves avec un handicap ou un problème de santé nécessitant un équipement électronique.

Ensemble, parents et école forment une équipe au service de la réussite des enfants. Merci de votre confiance, de votre collaboration et de votre engagement à nos côtés.

Avec toute ma considération,

La direction.